
２０１９年　第４７回 沖縄ＳＶ

節 対戦相手 H/A 試合結果 監　督　談　話

1 九州三菱自動車 H ○４－０

2 川副クラブ A ○３－０

3 佐賀ＬＩＸＩＬ H ○４－１

　今日の試合を振り返って感じたのは、ここから先、成長していけるかどうかは一つ一つのプレーの中でちょっとしたことにこだわっていけるかどうかだと思います。

　ポジションニングや、ツータッチで行くのか、あるいは持ち運んで行くのか。そういったちょっとしたことだが非常に重要な「判断」をいかに的確に素早くできるか。

　チームとしては悪くないからこそ、そういった質の高さを求めて、それを超えていけるかどうかだと思います。引き続きの課題として真剣に取り組んでいきたいです。

　それから、スターティングメンバーと途中から出場した選手達の間で、チームとしてどう試合を戦っていくのかという点でもっと共有する必要があると感じました。

　今日の試合では、途中出場の選手達が、それまでの勢いをむしろ削いでしまった部分があった。もっとチーム全体としての試合運びや役割を確認して、共有を徹底する必要が

　あるなと感じました。

　悪くないからこそ、質を高める努力を一層強くしていきたいと思います。

　あいにくの天気でしたが、対戦した佐賀ＬＩＸＩＬ ＦＣの皆さん、審判団の皆さん、応援していただいた皆さんに感謝もうしあげます。

4 海邦銀行ＳＣ A ○４－０

　試合を終えて全体として、相手をゼロに抑えることができた点は評価できると思います。

　前節では途中出場の選手たちが試合のバランスを崩してしまったことが大きな反省点でしたが、今節は途中出場の選手たちが流れをしっかり把握しつつ、それぞれの役割をスムーズ

　に果たしていたし、その選手たちが追加点も奪うことができていて、よかったと思います。

　ただ、後半は相手にチャンスを与えてしまう場面がありました。これは自分たちのディフェンスが徹底されていなかったことが招いたピンチでした。

　まだまだディフェンスのところで安定感というか、細かいところが徹底されていないと感じました。細かく、きっちと徹底されたディフェンスは生命線だと思います。

　日々の練習でしっかりと細部も積み上げていきたいと思います。

　今節は沖縄ダービーとなりましたが、ホーム運営の海邦銀行ＳＣの皆様、ボールパーソンを務めてもらった那覇西高校サッカー部の皆さん、県協会、審判団の皆様、そして応援に駆

　けつけていただいたサポーターの皆さまに感謝もうしあげます。有難うございました。

　第１節、第２節とも満足しているわけではないが、チームとしてチャレンジしよう、トライしようと考えて来たことが目に見える形になって来たと思います。

　とくにディフェンスの連動については意識してきたので、この２試合ともうまく出来始めている。

　一方でオフェンスの連動についてはいまいち。２試合ともアタックの判断、ポジショニング、スピードなどは物足りなかったと感じます。

　時間をかけてやってきたが、ラストパスの精度やゴールを奪うための判断力はまだまだ足りない。

　試合をこなしながらこのあたりの意識レベルを上げて、互いに要求していくことで質を上げていきたいと考えています。

　一つ一つのプレーの速さ、判断の速さを求めていきたいです。

　今シーズンも各地でお世話になります。リーグの皆様、各チームの皆様や関係者の方々、よろしくお願いいたします。


